

Private WOCHENENDE

Beim DRK in Neumünster: Der Ladies Circle 13 spendet mal anders

Neumünster (pm) – Tue Gutes und sprich darüber. Ein Motto, das für die Mitglieder vieler Service-Clubs gilt, die sich in ganz unterschiedlichen Bereichen für das Gemeinwohl einsetzen. Auch die Damen des „Ladies Circle 13“ in Neumünster engagieren sich seit 2016 gemeinsam und spenden Erlöse hauptsächlich an Projekte für Frauen und Kinder in der Region. Anfang April trafen sich fünf der Ladies im Neumünsteraner Ehrenamtszentrum des Deutschen Roten Kreuzes, um eine Spende der ganz anderen Art zu leisten. Mit jeweils einem halben Liter ihres Blutes wollen sie den Patienten helfen, die zum Beispiel aufgrund von schweren Erkrankungen, Unfällen oder komplizierten Operationen dringend auf Spenderblut angewiesen sind. Und da bei der Blutspende bekanntlich jeder Tropfen zählt, wurden sie sogar noch von zwei Herren des „Round Table 67“ unterstützt. „Side by Side“ nennen sich die gemeinsamen Aktionen von Round Table und Ladies Circle. „Die Idee zu der gemeinsamen Blutspende hatten wir auf einem unserer Ladies Circle Wo-



Ladies Circle 13 (Julia Börding, Bente Mallach, Christina Ehlers, Julia Jochum-Iwersen, Lisa Iwon) und Round Table 67 (Lennart Juckel und Tim-Frederik Zett) beim DRK-Blutspendetermin in Neumünster am 4. April 2025.

Foto: DRK-Blutspendedienst Nord-Ost

chenenden. 2019 haben wir schon einmal in der Gruppe Blut gespendet. Gemeinsam macht es viel mehr Spaß und der erste Schritt zur Spende wird erleichtert“, erzählt Bente Mallach und freut sich über eine Neuspenderin im Ladies Circle: Lisa Iwon ist jetzt Teil

des ‚Team Lebensretter‘ und kann mit ihrem Einsatz dann auch in Zukunft mit einer Blutspende bis zu drei Menschen helfen. Vielleicht ergibt sich aus diesem sonnigen Frühlingsnachmittag ja sogar eine regelmäßige gemeinsa-

me Blutspendeaktion nach dem Vorbild der Herren. Die haben sich 2021 zu einer Gruppe von „Blutsbrüdern“ zusammengetan, die regelmäßig mehrmals im Jahr die DRK-Blutspendetermine besuchen.

Sabine Krebs vom DRK-Kreisverband Neumünster lobt das Engagement der Service-Clubs: „Blutpräparate sind teilweise nur wenige Tage haltbar, deshalb werden Spenden kontinuierlich benötigt. 68 Spenden konnten wir bei der letzten Aktion entgegennehmen. Wir freuen uns über die tolle Unterstützung, die wir in Neumünster bei der Blutspende immer wieder erfahren.“

Um die lückenlose Patientenversorgung auch über die Osterfeiertage sicherstellen zu können, wird auch in Neumünster ein Sonder-Blutspendetermin am Ostersonntag, 19. April, angeboten. Von 10 bis 14 Uhr sind Spenderinnen und Spender dann wieder im DRK-Ehrenamtszentrum in der Bachstraße 36 herzlich willkommen. Das Team der ehrenamtlichen Helferinnen bietet selbstverständlich wieder einen leckeren Imbiss für alle Spendenden an.